

Gießener Allgemeine  
29. September 2006

## Mit acht Schülern fing Alex Römer seinerzeit an

Musikschule Lahnau-Heuchelheim feiert zehnjähriges Bestehen – Heute 550 Schüler an sechs Standorten in Mittelhessen

Heuchelheim/Lahnau (pm). Die Musikschule Lahnau und Heuchelheim feiert jetzt ihr zehnjähriges Bestehen. Im September 1996 vom damaligen Lehramtsstudenten Alexander Römer aus Heuchelheim gegründet, wurde der Unterrichtsbetrieb im Wohnhaus des Inhabers in der Atzbacher Str. 22 in Lahnau mit anfänglich acht Schülern aufgenommen.

Erweitert wurde die Musikschule im Jahre 1997 durch eine Zweigstelle im ersten Stock des Feuerwehrstützpunktes in Großen-Linden sowie eine Zweigstelle im Elternhaus des Inhabers in der Gießener Straße 12 in Heuchelheim.

Durch hoch qualifizierten Unterricht, einen ebenso qualifizierten Lehrkörper von derzeit 20 freien Mitarbeitern, einen für die Schüler jeden Alters abgestimmten und durchdachten Lehrplans sowie gut ausgestattete Unterrichtsräume, wurde Römer nach detaillierter Prüfung vom hessischem Kultusministerium sowie vom staatlichem Schulamt im Jahre 1998 die künstlerisch-staatlichen Anerkennung der Musikschule zuteil, die die fundierte Arbeit auf hohem Niveau in dieser Institution unterstreicht. Nachdem im Jahre 1999 eine Zweigstelle am Laubach-Kolleg in Laubach eröffnet wurde, stellte im Jahr 2003 die Eröffnung von Zweigstellen in Driedorf sowie Greifenstein im Westerwald eine weitere Expansion dar.

Bereits seit dem Jahre der Gründung arbeitet die Musikschule erfolgreich mit den Jugendpflegern der oben genannten Gemeinden und Städten innerhalb der Ferienspiele für Kinder und Jugendliche zusammen. Da werden jedes Jahr »Instrumenten-Schnupperkisten« sowie Intensivkurse für unterschiedliche Instrumente angeboten.

Im Laufe der zehnjährigen Betriebsgeschichte wurden Kooperationen im Ganztagesbereich mit insgesamt 15 allgemeinbildenden Schulen verschiedener Ausprägung umgesetzt. Neben Einzel- und

Derzeit werden an der Musikschule rund 550 Schüler unterrichtet. Nach dem Erwerb der heutigen Hauptstelle und des Bürogebäudes wurde unmittelbar mit umfassenden Renovierungs- sowie Erweiterungsarbeiten begonnen, die heute zu einem modernen Büro sowie fünf umfassend ausgestatteten, freundlichen Unterrichtsräumen geführt hat.



Die Schulband »United Keys« - v. l. n. r. stehend hinten: Schulleiter Alexander Römer, Christine Schnorr, Sabrina Montag, Natascha Eschweiler und Tontechniker Frank Garland; kniend vorne Marco Kress, Dennis Achenbach, Lukas Rauber, und Paul Faßl (Foto: pm)

Gruppenunterricht, Bandprojekten, Bläsergruppe und Chorprojekten werden den Schülern von Anfang an motivierende Klassenvorspiele, Sommer- sowie Weihnachtskonzerte mit großen Auditorium geboten, bei denen sie erste Praxiserfahrungen »auf den Brettern, die die Welt bedeuten« sammeln können. Eine Musikschulfreizeit im CVJM-Rodenroth/Westerwald im Juli dieses Jahres mit 80 Teilnehmern ergänzte dieses abwechslungsreiche Zusatzangebot.

Des Weiteren stellt die Musikschu-

le Ihre beiden großen Weihnachtskonzerte bereits seit 1999 jährlich unter das Motto »Kinder musizieren für krebserkrankte Kinder« – dabei wurden für den Elternverein für leukämie- und krebserkrankte Kinder Gießen insgesamt bis 2005 bereits rund 5000 Euro Spenden gesammelt.

Auch bei Wettbewerben und Preisträgerkonzerten wie beispielsweise dem europäischen »Tasto Solo« oder dem landesweiten »Jugend musiziert« landeten Schüler der Musikschule mehrfach auf vordersten Plätzen. Beispielsweise stammt der

amtierende Landessieger Klavier-Solowertung bis zwölf Jahre (Felix Leidinger) aus der Musikschule Lahnau/Heuchelheim. Ebenfalls regelmäßig werden anerkannte Prüfungen für fortgeschrittene Schüler angeboten, durch welche die Teilnehmer einen qualifizierten Leistungsnachweis in Theorie und Praxis erwerben können (u. a. die europaweit durchgeführte Ekol-Prüfung des Berufsverbandes der Orgel und Keyboardlehrer).

Rechtzeitig zur großen Jubiläumsfeier am Sonntag, 7. Oktober in Großen-Linden, wurde von der Schulband »United Keys« sowie den Wettbewerbsgewinnern eine eigene CD produziert, aus der Auszüge in einem Nachwuchswettbewerb des hessischen Rundfunks im Herbst diesen Jahres voraussichtlich live zu hören sein werden.

Auch in der Region sind Schüler sowie Ensembles der Musikschule immer wieder durch ihre Auftritte bei Gemeindefesten, Märkten, Senioren-Nachmittagen, Städtepartnerschaften, Schulfesten etc. positiv hervorgetreten und gelobt worden.

Anlässlich des zehnjährigen Jubiläums bietet die Musikschule im Herbst diesen Jahres vierwöchige Schnupperkurse für Kinder und Jugendliche sowie Einsteigerkurse für Erwachsene jeden Alters ohne Vorkenntnisse an, innerhalb derer Grundlagen auf den Instrumenten Klavier, Keyboard, Akkordeon, (E-)Gitarre, E-Baß, Geige, Schlagzeug, Quer- und Blockflöte, Saxofon, Klarinette, Trompete, Gesang sowie musikalische Früherziehung (4-6-Jährige) erworben werden können.